

ORDEN de 3 de octubre de 1960 por la que se abre un nuevo plazo de presentación de instancias para solicitar tomar parte en el concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Otorrinolaringología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca.

Ilmo. Sr.: Anunciada a concurso-oposición por Orden de 21 de octubre de 1958 la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la enseñanza de «Otorrinolaringología», de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca, y por haber transcurrido más de un año desde que el citado concurso-oposición fue convocado sin que se hayan celebrado los ejercicios correspondientes.

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta del Decanato de la referida Facultad, ha resuelto:

1.º Abrir un nuevo plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para que pueda ser solicitada la mencionada plaza por los aspirantes que lo deseen, en la forma establecida en la Orden de convocatoria que fue publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 18 de noviembre de 1958.

2.º Los aspirantes, que según anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 31 de enero de 1959 figuran admitidos al concurso-oposición de la plaza de referencia no habrán de presentar nueva solicitud, por considerarse que continúan en la misma situación.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de octubre de 1960.—P. D., T. Fernández-Miranda.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

* * *

ORDEN de 11 de octubre de 1960 por la que se desglosa la cátedra que se indicá del concurso de traslado para proveer cátedras de «Francés» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

Ilmo. Sr.: Por conveniencias del servicio,

Este Ministerio ha dispuesto desglosar del concurso de traslado para proveer varias cátedras de «Francés» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media anunciado por Orden de 20 de mayo último («Boletín Oficial del Estado» del 11 de junio) la del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Las Palmas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 11 de octubre de 1960.—P. D., Lorenzo Vilas.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

* * *

RESOLUCION de la Dirección General de Archivos y Bibliotecas por la que se anuncia a concurso la provisión del cargo de Director de la Biblioteca del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Núñez de Arce», de Valladolid.

Vacante el cargo de Director de la Biblioteca del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Núñez de Arce», de Valladolid, por jubilación del titular que la desempeñaba.

Esta Dirección General ha tenido a bien anunciar a concurso entre los funcionarios del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos, con destino en los Centros de Valladolid, la provisión del expresado cargo de Director de la Biblioteca del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Núñez de Arce», de la mencionada capital.

Las solicitudes de los aspirantes se enviarán al Registro General del Ministerio de Educación Nacional, dirigidas al Director general de Archivos y Bibliotecas, dentro del plazo de treinta (30) días, a contar de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 22 de septiembre de 1960.—El Director general, José Antonio García-Noblejas.

Sr. Jefe de la Sección de Archivos, Bibliotecas y Propiedad Intelectual.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se nombra la Comisión especial para el concurso de traslado de «Francés» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media.

De conformidad con lo dispuesto en el número 5 de la Orden de 20 de mayo de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de junio de 1960) por la que se convocaron a concurso de traslado la provisión de las cátedras de «Francés» de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media de Barcelona, «Ausias March»; Cáceres, Calatayud, Jerez de la Frontera, La Coruña (femenino) y Soria.

Esta Dirección General ha resuelto nombrar la Comisión especial que ha de emitir la propuesta razonada establecida en el artículo 6.º de la Ley de 24 de abril de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 25), de la siguiente forma:

Presidente: De libre designación del Excmo. Sr. Ministro, Ilustrísimo señor don Luis Ortiz Muñoz.

Suplente: Ilustrísimo señor don Luis Grandía Riba.

Vocal: Titular de la misma asignatura, de mayor antigüedad escalafonal y en activo servicio, don Juan Nogés Aragón.

Suplente: Doña Adela Trepas Massó.

Vocal: Catedrático del Centro o Inspector de Enseñanza Media, don Ramón Bigas Canals.

Suplente: Don Miguel Vallés Puente.

Vocal: Catedrático designado por el Ministerio, a propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación, don Gonzalo Suárez Gómez.

Suplente: Doña Otilia López Fanego.

Vocal: Catedrático designado por el Ministerio, a propuesta en terna del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, don Juan Cantera Ortiz de Urbina.

Suplente: Don Juan del Alamo Alamo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 11 de octubre de 1960.—El Director general, Lorenzo Vilas.

Sr. Jefe de la Sección de Institutos.

* * *

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca referente a las oposiciones a una plaza de Médico de Guardia del Hospital Clínico.

Expirado el plazo de treinta días hábiles para presentar nuevas solicitudes a fin de poder tomar parte en las oposiciones convocadas para proveer una plaza de Médico de Guardia del Hospital Clínico de esta Facultad, anunciadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 15 de mayo de 1959 y Orden ministerial de 16 de mayo de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 10 de junio), se publica la relación de nuevos aspirantes, conforme a lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957:

Don Eliseo Morán Gómez, y

Don Rafael Sarcho de San Román.

Salamanca, 7 de septiembre de 1960.—El Decano.

* * *

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a una plaza vacante de Profesor adjunto de «Derecho del Trabajo» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca, por la que se convoca a los señores opositores y se señalan fecha, hora y lugar de presentación.

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios del concurso-oposición a una plaza vacante de Profesor adjunto de «Derecho del Trabajo», en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca, se convoca a los señores opositores admitidos a este concurso-oposición para el día 16 de noviembre del año actual, a las cuatro y media de la tarde, en los locales de la Facultad de Derecho citada.

Al propio tiempo se advierte a los señores opositores que el cuestionario de 50 temas, objeto del primer ejercicio, estará a disposición de los mismos quince días antes en la Secretaría de esta Facultad.

Salamanca, 26 de septiembre de 1960.—El Presidente, José Antonio García-Trevijano.